門川小学校 学校通信



びろうじま

門川小合い言葉 知恵いっぱい 心いっぱい 汗いっぱい 平成30年 9月28日号

文責:校長

一人一人が力をつくした運動会

みんなよくかんばったね

9月23日(日)、さわやかな秋晴れの下、秋季大運動会が行われました。今年度は、赤・白・青の3団での戦いとなりました。結団式の日から練習に励み、運動会スローガン『仲間との絆を深め、あきらめずにw優勝つかみとろう!』のとおり、赤団は団長の篠塚侑輝さん、副団長の藤高葵彩さん、白団は団長の寺原要人さん、副団長の吉田希由李さん、青団は団長の古田歩睦さん、副団長の菊池梨奈さんを中心に、優勝目指してがんばってきました。結果は総合優勝が青団、応援優勝が赤団でしたが、どの団もそれぞれに団結し、素晴らしい活躍でした。



















地震・津波対応の避難訓練



9月3日(月)の「防災の日」の取組は、地震・津波の発生を想定しての避難訓練でした。 北校舎屋上に、全学年児童が避難移動をしました。1学期は恐々と非常階段を上がっていた1年生の子どもたちも、今回は速やかな移動ができました。また9月26日(水)には、5・6年生が朝の「防災の日」の活動として、門川町中央公民館裏の高台の墓地まで避難訓練を行いました。歩道橋を渡って、坂道を歩かなければなりませんが、無言で速やかな行動ができていました。低学年児童は9月28日(金)、中学年児童は10月2日(火)に取り組みます。

